



Les partisans du parti de gauche Die Linke se rassemblent dans le centre-ville. [JENS SCHLUETER/GETTY IMAGES]

## Attention à la prise de contrôle de l'Allemagne par les socialistes

- Josue Michels
- 22/08/2023

Une étude publiée le mois dernier et intitulée « *Temps inhabituels—mesures inhabituelles ?* » révèle que 4 Allemands sur 5 sont favorables à un contrôle des prix par le gouvernement en raison de la hausse de l'inflation. Plus d'un tiers des Allemands sont favorables à la nationalisation des entreprises qui n'ont pas réalisé de bénéfices en raison de l'inflation. Cela indique que des millions d'Allemands sont favorables à une intervention de type socialiste. Au fur et à mesure que les crises s'intensifient, le soutien à cette solution extrême s'accroît, mais les inquiétudes concernant une ingérence excessive du gouvernement s'accroissent également.

À la suite des confinements en raison du coronavirus, le déclenchement de la guerre de la Russie contre l'Ukraine, et de la pression accrue en faveur de l'énergie « verte », l'Allemagne est en train de se muer en État socialiste. Certains craignent que le socialisme ne débouche sur une forme de communisme et ne se traduise par un contrôle absolu de la production par le gouvernement. Mais l'histoire de l'Allemagne montre que ces tendances socialistes pourraient déboucher sur quelque chose d'encore plus dangereux : le totalitarisme.

PT\_FR

L'Allemagne accorde plus d'aides d'État que n'importe quel autre pays de l'Union européenne. La Commission européenne a indiqué qu'en 2022, l'Allemagne constituait 49,3 pour cent des aides d'État autorisées. La tendance se poursuit en 2023. Le mois dernier, la Commission a approuvé un montant supplémentaire de 3 milliards d'euros pour un programme allemand qui soutient les investissements privés dans la réalisation des objectifs climatiques. Ces mesures ont été rendues possibles par le Cadre temporaire pour les aides d'État, initialement conçu en 2022 pour soutenir l'économie dans le contexte de la crise géopolitique.

La crise a permis de mettre en place des mesures sans précédent. Le Cadre a ensuite été utilisé pour « accélérer la transition verte », donnant l'impression que le passage de l'Allemagne à un régime socialiste n'est pas une coïncidence mais une intention.

Ce n'est peut-être pas non plus une coïncidence si de plus en plus d'Allemands sont favorables à l'intervention de l'État. Compte tenu des actualités quotidiennes, quelle autre solution existe-t-il ? Les crises semblent interminables, et les défis à relever trop lourds, pour que les individus puissent y faire face tous seuls.

L'Allemagne a une histoire avec le « national-socialisme », ou nazisme. Adolf Hitler était un fervent critique de l'idéologie communiste marxiste qui balayait l'Allemagne dans les années 1920, mais comme Friedrich Hayek l'a noté dans *The Road to Serfdom (Le chemin vers le servage)*, Hitler s'est servi de cette tendance à sa manière. Selon Hayek, les tendances socialistes en Italie et en Allemagne ont directement contribué à la montée du nazisme et du fascisme.

Hitler a formé une alliance étroite avec les industriels de son époque. Ils n'auraient pas pu survivre sans la politique du gouvernement, et le gouvernement n'aurait pas pu survivre sans les industriels. Hitler a cherché à contrôler pratiquement tous les aspects de la société. Il a utilisé l'interaction entre le gouvernement et l'industrie pour transformer l'économie allemande en une économie de guerre.

De nombreux Allemands ont accepté cette ingérence du gouvernement parce qu'ils souffraient d'hyperinflation et d'instabilité politique. Cette intervention a préparé leur esprit à accepter la plus grande de toutes les interventions. Bien sûr, de nombreux autres éléments ont contribué à l'ascension d'Hitler. Mais la prophétie biblique montre que des tendances similaires conduiront à un autre gouvernement totalitaire.

Comme l'explique notre livre *Le Saint Empire romain selon la prophétie (disponible en anglais uniquement)* l'alliance entre l'Allemagne nazie et l'Italie fasciste était une résurrection de l'ancien Saint Empire romain prophétisé dans Apocalypse 17. La prophétie biblique nous dit que cet empire connaîtra sept résurrections avant le retour de Jésus-Christ (verset 14). En étudiant le passé, nous pouvons en apprendre plus sur la dernière résurrection de ce Saint Empire romain.

Dans notre numéro de juillet 2020 de la *Trompette*, le rédacteur en chef Gerald Flurry a noté que cette dernière résurrection a été accélérée par la pandémie de coronavirus, qui a permis une plus grande intervention de la part de l'État. Il a écrit :

L'un des effets les plus importants de la panique mondiale suscitée par la COVID-19 a été presque ignoré. La réponse de l'Europe à la pandémie accélère l'accomplissement de l'une des prophéties les plus cruciales de votre Bible concernant le temps de la fin !

Le coronavirus accélère l'arrivée du Saint Empire romain prophétisé.

Pour comprendre où mène cette tendance complexe de l'ingérence du gouvernement, lisez l'article « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) » par M. Flurry.